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平成２８年第１８回（定例）高砂市教育委員会 会議録（要旨） 

 

日時 

平成２８年１１月２４日午後３時００分 

 

場所 

高砂市役所分庁舎３階理事者控室 

 

出席委員 

 藤井委員長、衣笠委員、山名委員、吉田委員、圓尾教育長 

 

出席事務局職員 

 大西教育部長、木村教育推進室長、瀧野学校教育室長、 

阿部教育推進室生涯学習課長、後藤中央公民館長、岡田教育センター長、 

 北野学校教育室学務課長、駒井学校教育室学校教育課長、 

伊森学校教育室青少年育成課長、荻野人事課長、 

 福原福祉部子育て支援室長、藤田福祉部子育て支援室主幹、川西学校教育課副課長 

 

本日の会議に付した事件 

議案 

 １ 高砂市指定文化財の現状変更許可について 

 ２ 平成２９年度高砂市立小・中学校教職員異動方針について 

 ３ 平成２９年度高砂市立幼稚園教諭異動方針について 

 

協議事項 

 １ 平成２８年度高砂市議会１２月定例会提出議案に係る意見の聴取について 

 

報告事項 

 １ 高砂市公民館長（非常勤）募集要領（案）について 

 ２ 高砂市立荒井小学校及び伊保小学校給食調理業務並びに高砂市立荒井幼稚園及び伊

   保幼稚園給食調理運搬業務委託業者の決定について 

 ３ 高砂市立曽根小学校及び北浜小学校給食調理業務並びに高砂市立曽根幼稚園給食調

   理運搬業務委託業者の決定について 

 ４ 全国学力・学習状況調査の分析結果について 

 ５ 平成２８年度成人式開催要項（案）について 

 ６ いじめ相談シートの結果について 
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 ７ 高砂市教育委員会事業後援承認一覧について 

 

その他 

 １ １２月行事予定について 
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---------------------------------------------------------------------------------- 

議 事 協議事項１ 平成２８年度高砂市議会１２月定例会提出議案に係る意見の聴取につ

いて 

 

○事務局   （協議事項１：高砂市職員の給与に関する条例の一部を改正する条例を定め

ることについて説明） 

       （協議事項１：特別職の職員で常勤のものの給与に関する条例の一部を改正

する条例を定めることについて説明） 

○委員長   特別職の職員の条例については、教育長が該当するんですか。 

○事務局   教育長については、次の議案のところで今回の改正の部分になります。特別

職である教育長が就任した場合の規定はこちらになります。 

○事務局   （協議事項１：旧高砂市教育長の給与等に関する条例の一部を改正する条例

を定めることについて説明） 

○委員長   給料の改定についてはどうですか。これは全国的にも全部、改定するのか。 

○事務局   この給与の部分に関しては、12月の給与で手当てをするということも、国の

法律も決まっています。それを受けて、各市が条例改正をして行うもので、

把握している範囲であれば全国的にやっていくものと考えています。 

○委員長   いいですか。何か意見はありますか。 

意見はないようですので、この給与改定については承諾します。 

○事務局   （協議事項１：第５回平成２８年度高砂市一般会計補正予算について説明） 

○委員Ａ   将来的には就学前の子どもに対しては保育料全部無料にしていこうという流

れなのか。いつ頃の予定か。 

○事務局   今、市長の公約で上がっている中では、無償化を目指していますが、今のと

ころは財政的なこともあり、半額でやっています。いつ完全無償化するかは

今後の検討課題です。 

○委員長   保育料の軽減と、質の高い幼児教育を保障するのと、どういう関係があるか。 

○事務局   無償化や、軽減で保育料の負担を減らすことによって、幼稚園やこども園に

通わせていない家庭において、幼児教育を受けられるようになり、国が進め

る質の高い教育を認可施設で確保するとしています。 

○委員Ａ   質の高い幼児教育をするために、公立幼稚園、保育園、こども園に積極的に

予算立てしたのか。 

○事務局   新たな事業として一時預かり事業または認定こども園の子育て支援事業とし

て、就学前の子ども、保護者を集めた教育保育事業などをやっています。今

後は、直接、幼稚園、こども園での１号の事業に対する備品等については、

財政的な部分と協議して、民間との差があるということもご指摘を受けまし

たので、考えていきたいと思います。 

○委員長   他に意見がなければ承認します。 



 

 4 

---------------------------------------------------------------------------------- 

議 事 議案第２号 平成２９年度高砂市立小・中学校教職員異動方針について 

 

○事務局   （議案第２号について説明） 

○委員長   これについては、よろしいでしょうか。 

 異議がありませんので、承認します。 

 

---------------------------------------------------------------------------------- 

議 事 議案第３号 平成２９年度高砂市立幼稚園教諭異動方針について 

 

○事務局   （議案第３号について説明） 

○委員長   これについてはどうですか。 

異議がなければ承認したいと思います。 

 

---------------------------------------------------------------------------------- 

議 事 報告事項１ 高砂市公民館長（非常勤）募集要領（案）について 

 

○事務局   （報告事項１について説明） 

○委員長   これについては、よろしいでしょうか。 

これは現公民館長優先で採用するというのはないんですか。 

○事務局   そういうことは関係なしに応募していただき、書類選考と面接等で選びます。 

○委員長   公民館長が非常勤でということで、何か支障はないですか。 

○事務局   非常勤であろうが臨時職員であろうが、代表者として応対していただいてい

ますし、何かあれば中央公民館から連絡とか対応するようにしていて、でき

るだけ早いうちにクレーム等についても対応しています。 

○委員Ａ   甲種防火管理者の資格取得者であれば、どなたでも応募資格ありですか。た

とえば公務員なら欠格条項とかあるでしょう。 

○事務局   募集要領の中には、そこまで細かく記載していません。 

○委員長   募集要項については、消防のだけでなく、公務員に準ずるということなので、

市が職員募集しているような要項も入れたほうが望ましいということですの

で、また手直しをよろしくお願いします。 

 

---------------------------------------------------------------------------------- 

議 事 議案第１号 高砂市指定文化財の現状変更許可について 

 

○事務局   （議案第１号について説明） 

○委員長   何か意見はありますか。意見なしということで、承認します。 
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---------------------------------------------------------------------------------- 

議 事 報告事項２ 高砂市立荒井小学校及び伊保小学校給食調理業務並びに高砂市立荒井

幼稚園及び伊保幼稚園給食調理運搬業務委託業者の決定について 

    報告事項３ 高砂市立曽根小学校及び北浜小学校給食調理業務並びに高砂市立曽根

幼稚園給食調理運搬業務委託業者の決定について 

 

○事務局   （報告事項２、３について説明） 

○委員長   １者しか出てこない理由は何ですか。 

○事務局   この業界全体の理由になるかと思いますが、どの会社も調理員の確保が難し

いようです。それと、現在、調理業務委託を請け負っている学校についてし

っかりと業務を執行したいという理由も聞きました。 

○委員長   他に何か意見ありますか。なければ承認します。 

 

---------------------------------------------------------------------------------- 

議 事 報告事項４ 全国学力・学習状況調査の分析結果について 

 

○事務局   （報告事項４について説明） 

○委員長   これについてはどうですか。学校ごとの概要はこれをもとにして、保護者と

一緒に話し合っているか。 

○事務局   学校でこれを３学期に配る形になると思いますが、配るときに学校だよりと

か学年だよりにさらにまた学校独自の分析を加えながら家庭のほうに発信し

ていく形にはなると思います。 

○委員長   読んでくれる家はいいが、読まずに捨てる家への対応はどうか。 

○事務局   実際に３学期に直接、家庭に話をする懇談会とかはあんまり設定されないん

ですが、特にそういうお子さんに関しては伝え方の工夫はしたいと思います。 

○委員Ｂ   私の感覚では、今年はよく頑張れたなと思うが、去年と比べてよくなってい

ませんか。手応えとしては、どうですか。 

○事務局   国語においては書く力、数学においても説明する力を伸ばしていきたいと思

っています。これまでも授業で言語活動を充実させるよう取り組んできまし

たので、その結果が出てきているかなとは考えています。 

○委員Ｂ   これが勢いになると思いますので、よくなっているものは十分に評価して、

現場の先生たちも気持ちを前向きに持っていただきたいと思います。 

○委員長   高砂市の生徒の学力を上げていこうかという、学校間の担当者の集まりで議

論はあるか。 

○事務局   それぞれ学力向上担当が集まって、方策を持ち寄って、お互いに情報を共有

したりという会はあります。 

○委員長   その中で、うちは朝はこうしているとか、具体的な話はよくするか。 
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○事務局   それぞれの学びんぐＶプランで持ち寄ったものをお互いに共有して、自分の

取り組みに生かすという形では取り組んでいます。 

○委員長   随時、校長先生や学級担任等々から、頑張って指導していただきたいのと、

先生方の指導力アップということで、事務局も頑張ってほしい。 

 

---------------------------------------------------------------------------------- 

議 事 報告事項５ 平成２８年度成人式開催要項（案）について 

 

○事務局   （報告事項５について説明） 

○委員Ａ   対象は市内在籍者、住民票を置いている方だけですか。 

○事務局   案内状は、住民票がある人だけに送っています。ただ、電話等での問い合わ

せがあれば、案内状は送れないけれども、当日、何時からの受付ですのでお

越しくださいとは伝えています。 

○委員長   他に意見はありますか。なければ次に行きます。 

 

---------------------------------------------------------------------------------- 

議 事 報告事項６ いじめ相談シートの結果について 

 

○事務局   （報告事項６について説明） 

○委員長   このいじめ相談シートについては、結果が出ているが、陰に隠れた件数もあ

ろうかと思うので、実態調査をまたもう少し検討してほしい。それから、不

登校についても調査が取れていなかったら、ぜひ取ってほしい。 

 

---------------------------------------------------------------------------------- 

議 事 報告事項７ 高砂市教育委員会事業後援承認一覧について 

 

○事務局   （報告事項７について説明） 

○委員長   これについて何か意見ありますか。なければ次に行きます。 

  

---------------------------------------------------------------------------------- 

議 事 その他 １２月行事予定について 

 

○事務局   （その他について説明） 

○委員長   他に何かありますか。なければ、閉会します。 

                                          

   平成２８年１１月２４日 午後６時００分 委員長会議の閉会を宣告 

                                          


